

「遠くの信号見てたら前に人が…」

女性はね死亡、容疑の48歳男逮捕

2015年2月22日(日)10時54分

21日午後7時40分ごろ、大阪市の市道で、道路を歩いていた女性が乗用車にはねられた。頭などを強く打って病院に搬送されたが死亡が確認された。警察は、自動車運転処罰法違反(過失運転致傷)容疑で、車を運転していた会社員の男(48)を現行犯逮捕した。死亡したのは近くに住む女性(74)とみられる。同署によると、男は「遠くの信号を見ていて、気付いたら前に人がいた」と話しているという。

- ・市街地、交差点付近の凍結路面で追突、衝突
- ・慣れにより、路面のすべりやすさを忘れてスリップ
- ・交差点付近は、出会い頭の衝突や歩行者との事故

バック時は 降りて確認 乗っても確認

追突、玉突き事故を防ぐ

交差点手前で止まる時は車1台分のスペースを空けて止まる

交差点 「右左確認/よ~し！」

◆左折時は、死角を認識し、安全確認

◆右折時は、対向車だけでなく、横断歩行者にも注意

赤信号交差点、停止寸前の車両に追突事故注意

タクシーを降りた男性、別のタクシーにひかれ重体

◆バス・タクシーの陰からの人に注意◆

(2015年2月22日 18:41)

21日夜石川県の市道で道路を横断していた47歳の男性がタクシーにはねられ、意識不明の重体となっています。21日午後10時50分ごろ市道で、タクシーを降りた男性が道路を横断していたところ、左から来た別のタクシーにはねられました。この事故で漁師の男性が頭などを強く打って意識不明の重体となっています。現場は片側1車線の直線道路で、男性はタクシーを降りて道路の反対側にある宿泊先の旅館に帰るところでした。

前方不注意 トラック、信号待ち車に追突

軽の5歳女児重体 3歳女児もけが

2015.2.22 22:17

22日午後3時20分ごろ、静岡県内の国道の交差点で、トラックが信号待ちをしていた女性の軽乗用車に追突した。軽乗用車に乗っていた女性の娘(5)が意識不明の重体。女性と、一緒に乗っていた別の娘(3)も軽いけが。警察によると、トラックを運転していた男性運転手(54)は「車に気付くのが遅れ、ブレーキが間に合わなかった」と話しており、前方不注意が事故につながった可能性がある。

はみ出し、ごみ収集車と正面衝突、男女2人死亡

2015/02/22

21日午後2時半ごろ、千葉県の国道で、乗用車が対向車線にはみ出し、前から来たごみ収集車と正面衝突。乗用車に乗っていた男女2人が全身を打って搬送先の病院で死亡した。市内に住む70代の夫妻と見られ、警察が身元を確認している。

コンビニの駐車場に左折の大型トラック巻き込み、2人死傷

2015年2月22日(日)7時55分

21日午前11時15分ごろ、埼玉県内の国道で、コンビニエンスストアの駐車場へ左折しようとした大型トラックに後ろから来たバイクが巻き込まれ、バイクの後ろに乗っていた会社員(26)が頭を強く打ち死亡した。運転していた会社員(39)は鎖骨を折る重傷。警察は自動車運転処罰法違反(過失致傷)の現行犯で、トラックの運転手の男性容疑者(75)を逮捕した。「(バイクに)気付かなかった」と供述。